

6/14文教委で高度な質問をした翌日、  
悪質共産党議員の亀井が、戸田に面と  
向かって馬鹿げたイチャモンをつけて  
きた！　が、かえってヤブ蛇に！(笑)



トンデモ悪質  
共産党市議の  
亀井あつし  
(7期め61才、  
千石東町)

「共産党も双葉の賃金  
未払いを知らなかった」という戸田発言は間違  
ってるから訂正してくれ！  
共産党は知ってたんや！

知ってたわけないやろ！  
こんな問題を共産党が  
知っていて問題にしない  
なんてありえんやろ！



戸田ひさよし(無所属・「革命21」)  
(5期め62才、新橋町)

戸田も共産党も市職労も、学校給食労働者の賃金未払を知っていたら、すぐに労働者を支援して問題にするのに、知らなかつたので何もできなくて申しわけなかつた、という革新陣営にある者としての真摯な反省を述べたのに、「俺は知っていた！だから戸田発言は取り消せ」というイカレた事を言う亀井。しかし教委に事実調べしてもらつたら、亀井の問題意識の低さ、議員としての責任意識の無さが、さらに浮かび上がつてきた！亀井主張を教委に調べてもらった結果のメール報告を見れば一目瞭然！

《双葉給食に関する亀井議員からの問い合わせについて～6/15(金)の教委からのメール回答》

- (1) 2017年3月末共産党の亀井議員より、「双葉給食が倒産したことをネットニュースで知ったが、確かか」、「双葉給食は門真の学校給食の委託を受けていると思うが大丈夫か」という問い合わせが、山口次長（当時学校教育部次長）にあった。電話よりも直接話した方が良いと思い、共産党の部屋に行き、
- (2) 「双葉給食が上野口小学校に入っていたこと」や、「給料の未払いがあり、1月から業者を変更して、今はしっかりやってもらっている」ことを伝える。
- (3) 亀井議員からは「従業員のことをしっかりと守ってあげてほしい」という要望があり、変更業者に継続雇用していくことを伝えたら喜んでおられた。
- (4) 最後に亀井議員から、「この人たちをこれからも大事にして挙げてほしい」ということ、「他の会社でもこんなことが起きないように、子ども達のためにも教育委員会はしっかりとやって下さい」と言われた、とのことである。なお、その後は特に亀井議員には報告にはいっていない。



▲つまり亀井議員は2017年3月の双葉倒産で全て終わった後に初めて知っただけで、肝心な2016年の未払い事件発生やその後のすたもんだ状況は全く知らなかつた。

■「教委が議員に事実を隠してきた」事に何の怒りも問題意識も持たない鈍感さ！

- 学校給食での賃金未払いという「前代未聞の事件」が起こったのに、何の怒りも驚きも持たず、事実調査や議会追及を全くしようとせず！
- ◆「今後こんな事を起こさない」ための制度改善を全く考えない議員失格の脳天氣さ！
- ▼自省すべきなのに、逆に戸田に文句を付ける恥知らずさ！こんな馬鹿が共産党市議とは？
- ▼「亀井だけでなく他の共産党3議員も同じ認識」だとは思いたくないが・・・